

Región de Valparaíso lanza oficialmente la Temporada de Verano 2026 en Quintero

Con la presencia de las principales autoridades regionales y comunales, la Corporación Regional de Turismo de la Región de Valparaíso, en colaboración con la Corporación Municipal de Cultura y Turismo de Quintero, dará inicio oficial a la Temporada de Verano 2026 bajo el lema: "Entre mar, cerros y valles: Región de Valparaíso te espera en verano".

El evento se realizará este sábado 20 de diciembre a las 11:00 horas en el Centro Ceremonial Bato, dentro del Parque Municipal Luisa Sebiré de Cousiño de Quintero. Esta locación fue elegida por su importante historia, las playas, los miradores y la riqueza patrimonial de la comuna anfitriona.

Anuncio Patrocinado

Voces de autoridad y ejes de la temporada

El lanzamiento es organizado conjuntamente por la Corporación Regional de Turismo Valparaíso y la Corporación Municipal de Cultura y Turismo de Quintero.

Se espera la participación de: Rodrigo Mundaca Cabrera, Gobernador Regional de Valparaíso y Presidente de la Corporación Regional de Turismo; Rolando Silva Fuentes, Alcalde de Quintero y Presidente del Directorio de la Corporación Municipal de Cultura y Turismo de Quintero; Autoridades de SERNATUR, representantes del CORE y equipos técnicos municipales.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Ambos líderes, el Gobernador y el Alcalde, serán los encargados de compartir la visión de un verano regional que crece con identidad y entregar el mensaje que abre formalmente la temporada.

Experiencias, Stands y Patrimonio Local

El evento está diseñado para mostrar la vibrante oferta turística, cultural y patrimonial de la región. Los asistentes podrán recorrer diversos stands dispuestos alrededor de la pérgola con emprendimientos destacados de Quintero.

Se presentarán negocios con marcada identidad local, como la Cerveza Batos (inspirada en la Cultura Bato) , el restobar El Quinterano, el Acuario Vivamar y el restaurante de cocina chilena tradicional La Picá de Los Collao.

Además existirá una variada oferta de servicios. Estarán presentes empresas como LyS Sailing Tour (navegación), el Club de Yates de Quintero, el emprendimiento de productos del mar gourmet Steffy Mar y el Proyecto Rutas: Concón-Mantagua Turistech.

Por otro lado, trayendo todo lo que es cultura y patrimonio, estarán presentes la Agrupación Cultural de Mantagua, el Museo Quintero Vive, el Pueblito Artesanal Enamorarte y la

Región de Valparaíso lanza oficialmente la Temporada de Verano 2026 en Quintero

artesanía en hierro de Runapo Artesanía, que exhibirán la riqueza cultural de la zona.

El programa también incluye una presentación artística de cueca a cargo del Conjunto Folclórico Tradiciones, música en vivo con el cuarteto de cuerdas de la Corporación Municipal de Cultura y Turismo de Quintero, y un recorrido por los stands culminando con un cóctel de cierre.

Este panorama inolvidable será además un momento de entretenimiento familiar junto a una cámara 360 para la toma de videos, así como la realidad virtual acompañada de Immer8, donde grandes y chicos podrán deleitarse con experiencias inmersivas de la Región de Valparaíso.

y tú, ¿qué opinas?